

RESKRIM

Wakapolda Jambi Minta Personel Pengaman Pemilu Pertajam Mata dan Telinga

solmi - JAMBI.RESKRIM.ID

Feb 13, 2024 - 12:29



JAMBI - Guna mengantisipasi munculnya gangguan keamanan selama tahapan pemungutan suara Pemilu 2024, segenap personel yang mendapat amanah tugas pengamanan untuk pasang mata dan telinga. Termasuk mengawal petugas atau panitia di TPS dari intimidasi atau ancaman pihak tertentu.

Wakapolda Jambi Brigadir Jenderal Polisi Edi Mardiyanto menajamkan hal itu

saat memimpin Apel pengecekan personel pengamanan Pemilu bersama Kasrem 042/Gapu Kolonel Inf Eddy Basuki di halaman Polres Bungo, Selasa (13/2).

Dikatakan Edi Mardianto, Waka Polda, Selasa itu -- sehari sebelum hari H pencoblosan (Rabu, 14/2) -- personel pengamanan gabungan yang melibatkan TNI-Polri dan unsur terkait lainnya, akan melakukan patroli berskala besar -- sebagian menggunakan sepeda motor -- untuk memastikan situasi aman dan kondusif.



"Setiap sepeda motor nanti berboncengan orang dan tidak ada sepeda motor yang berjalan sendirian," ujar Wakapolda Edi Mardianto.

Untuk teknis di lapangan akan dilaksanakan dibagi tugas oleh Kapolres Bungo bersama dengan Dandim Bungo. Tujuannya adalah menciptakan rasa aman kepada masyarakat.

"Saya mohon dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab. Ini sudah masa tenang, tidak boleh ada kampanye, tidak boleh ada selebaran-selebaran dan kumpulan-kumpulan. Pasang mata telinga untuk mengantisipasi adanya intimidasi. Identifikasi ancaman-ancaman, baik kepada panitia pemilihan suara yang ada di TPS-TPS, kata wakapolda.



Sementara itu, Paur Penum Subbid Penmas Bidhumas Polda Jambi, Ipda Alamsyah Amir menyebutkan, patroli skala besar tersebut dilaksanakan oleh Gabungan Satgas Operasi Mantap Brata 2023-2024. Melibatkan Satgas Tindak (Brimob), Satgas Preventif (Samapta), Satgas Banops (Dokkes dan Provos), Satgas Kamtibselcarlantas (lantas), Satgas Intelejen, SubSatgas Pidum dan Pasukan Kodim 0416/Bute

Patroli skala besar ini dilaksanakan dengan sasaran Kantor KPU Kabupaten Bungo, PPK, PPS dan TPS - TPS dalam wilayah kabupaten Bungo.

Usai kegiatan Apel yang dihadiri Bupati Bungo Mashuri, Waka Polda Jambi bersama Kasrem 042/Gapu dan seluruh personel melaksanakan patroli menggunakan sepeda motor dalam wilayah Kota Muara Bungo.(IS/put)